

Exdecano de Derecho UC y U. Andes: Fallece destacado académico Arturo Yrarrázaval Covarrubias

D. G.

A los 77 años falleció Arturo Yrarrázaval Covarrubias, abogado, académico y exdecano de la Facultad de Derecho de la U. Católica, entre 2003 y 2010.

Licenciado en Derecho de la UC, con un máster en Derecho de la Universidad de Nueva York; también estudió un doctorado en la U. de Yale, con especialidad en Dere-

cho Económico.

La Facultad de Derecho UC publicó un mensaje donde afirmó: "Falleció quien lideró el proceso de modernización de la facultad, el que incluyó la incorporación de académicos de planta en investigación y docencia", entre otros proyectos.

Antes, fue el primer decano de Derecho de la U. de los Andes, en 1990. El actual rector del plantel, Juan Antonio Guzmán, dijo que Yrarrázaval fue "un gran profesor, que creyó en la U. de los Andes cuando no era más que un proyecto y puso todo su talento para sacarla adelante (...). Le debemos mucho".

En abril de 2022, Yrarrázaval recibió el Premio a Trayectoria Docente Pedro Lira Urqueta.

En una de sus últimas intervenciones públicas, a mediados de 2023 en el seminario nacional Claves para la Educación del Futuro, organizado por la Fundación Ira-rrázabal (que presidió desde 2013), destacó que "nos parece esencial responder las grandes preguntas que la educación nos presenta: poner el foco en la persona".

Su funeral será este martes en el Cementerio Parque del Recuerdo, tras una misa que se realizará a las 11:00 horas, en la parroquia San Alberto Hurtado de Las Condes.



Arturo Yrarrázaval Covarrubias.